JEUDI 7FEVRIER-20h

Projection suivie d'une rencontre/débat

Les CINEASTES



Place des comtes du Maine - Le Mans

Le SNES a découvert Tempête sous un crâne alors que le montage venait d'être achevé. Il a répondu avec enthousiasme à la proposition innovante qui lui fût faite par Point du Jour, producteur du flm : s'engager pour que le film existe, l'accompagner pour qu'il vive et que du regard singulier de son auteur éclose un débat public et citoyen dans lequel le SNES se reconnaît et se retrouve.

Centré sur le travail en classe dans leurs disciplines d'une professeure de Lettres et d'une professeure d'Arts plastiques, Tempête sous un crâne concentre l'essentiel du propos sur la manière dont les apprentissages sont construits dans la classe, dans la relation entre un enseignant et ses élèves autour d'une discipline.

En portant un regard bienveillant et constructif sur les enseignants et la complexité de notre métier le documentaire de Clara Bouffartigue pose avec finesse les enjeux et les questions de l'éducation et de la nécessaire démocratisation du système éducatif.

Le SNES soutient donc ce film parce qu'il fournit l'occasion de débats et de réfexions utiles sur l'éducation, nos métiers, leurs réalités et leurs évolutions tout en luttant contre des préjugés et des visions négatives et péjoratives.



Comment peut-on enseigner aujourd'hui au collège?

En 80 minutes, le documentaire de Clara Bouffartigue, "Tempête sous un crâne", nous livre une réponse pleine d'entrain, en nous plongeant au vif d'une classe de 4ème du Collège Joséphine Baker, à Saint-Ouen

On ne peut que souhaiter à ce beau documentaire, qu'il atteigne le plus large public.

Le café pédagogique

